

Pressemitteilung Nr. 2 vom 03.05.2022

**Schülermedientage 2022
vom 2.-5. Mai 2022**

Über zehn Stunden Liveprogramm, rund 1.000 Schulklassen, ca. 25.000 angemeldete Schüler*innen – die Schülermedientage bieten auch 2022 wieder spannende Webpanels und Exklusivworkshops.

München. Rund um den Internationalen Tag der Pressefreiheit finden vom 02. bis 05. Mai 2022 die Schülermedientage erneut als digitales Angebot für bayerische Schulen statt. In insgesamt 14 spannenden Webtalks stellen sich bekannte Journalist*innen des Bayerischen Rundfunks, der Süddeutschen Zeitung und vieler weiterer bayerischen Medienhäuser den Fragen der Schüler*innen. Immer vormittags wird live aus dem Video-Podcast-Studio der MEDIASCHOOL BAYERN gesendet. Flankiert wird das digitale Angebot von 49 Schulbesuchen, bei denen Journalist*innen vor Ort mit Schulklassen ins Gespräch kommen.

Organisiert werden die Schülermedientage von der **Bayerischen Landeszentrale für politische Bildungsarbeit** in Kooperation mit der **MEDIA-SCHOOL BAYERN**, dem **Verband Bayerischer Zeitungsverleger**, dem **Bayerischen Rundfunk** und weiteren Partner*innen.

Bayernweit haben sich mehr als 1.000 Schulklassen für die Veranstaltungen angemeldet, bis zu 25.000 Schüler*innen schauen täglich zu. Dabei haben die Zuschauer*innen die Möglichkeit, die Webtalks interaktiv mitzugestalten: Per App können sie Fragen live ins Studio schicken, die Moderator*innen stellen diese dann den Gästen im Studio. Ein Angebot, das begeistert genutzt wird: Mehr als 25.000 Schüler*innen aus ganz Bayern nehmen an den Schülermedientagen 2022 teil. Für die Nachbereitung des Programms bietet die Bayerische Landeszentrale außerdem Unterrichtsmaterialien zu den Themen Desinformation und Pressefreiheit im Rahmen des Formats „Zeit für Politik“ an.

Ansprechpartnerin: Dr. Maria Magdalena Fröhlich

Telefon: 089-9541154-17, E-Mail: maria.froehlich@blz.bayern.de